

DON DAVID PALOMARES GARCÍA, ALCALDE DEL AYUNTAMIENTO DE GARCIOTUM (TOLEDO)

HACE SABER

Que esta Alcaldía está recibiendo quejas de vecinos por las molestias que causan los perros que algunos dueños tienen sueltos por las calles.

Es por ello que se dicta este **BANDO**, <u>para concienciar a la población</u> de que entre todos debemos poner los medios para convivir en armonía. Los propietarios de perros deben comprender que puede haber personas que se sientan asustadas por un perro, cuando se acerquen a ellos, aunque el dueño sepa que "no hace nada" (hasta que lo hace o pasa algo).

Por eso, por motivos de seguridad, tanto por las personas, como por los propios animales, pues ahora hay más vehículos por las calles y pueden sufrir un atropello, no se permitirá que los perros anden sueltos por las calles del casco urbano. Cuando paseen por ellas lo deberán hacer sujetos con correa.

No se permitirá que anden perros sueltos sin la presencia del dueño. De encontrarse en esta situación se comunicará al servicio de recogida de perros abandonados.

Se observará que los dueños cumplen con la obligación de que los perros paseen atados con correa, transcurrido un tiempo prudencial, aquellas conductas incívicas serán sancionadas de acuerdo con la normativa existente.

No quiero dejar pasar la oportunidad sin recordar que los excrementos que los perros depositan en la vía pública deben ser recogidos por los dueños o personas que los pasean. La limpieza de nuestro municipio es cosa de todos.

Las deposiciones caninas en la vía pública constituyen un grave problema. Su presencia en las calles representa un riesgo importante para la integridad física de l@s ciudadan@s, pues pueden ocasionar resbalones y caídas, constituyen además un peligro de contagio de enfermedades y perjudican el ornato del municipio.

Por ello se recuerda <u>a los propietarios de animales que deben RECOGER LOS EXCREMENTOS EN LA VÍA Y ESPACIOS PÚBLICOS</u>, tal como prevé la ordenanza municipal sobre protección de la convivencia ciudadana y prevención de actuaciones antisociales de Garciotum.

Esperamos la colaboración de toda la ciudadanía.

Carrietum a 10 de enero de 2024 Alcaide David Palomares García

B A

D

0